



Síntesis de medios

08 de agosto de 2023

Primeras Planas

Escala a Poder Judicial guerra AMLO vs. Xóchitl
Pemex está lejos de la meta de refinación
Frente tropieza al recolectar firmas
Michoacán: la guerra del narco, con drones chinos desde \$8 mil
Rechazan ya cuatro entidades distribuir los libros de texto
Estados caminan por distintos lados ante crisis por libros de texto
AMLO amaga con desafuero para magistrados
¡Armados!
El ocaso del Tuca

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

CDMX prefiere a los de Morena

Según el estudio de opinión de la encuestadora Mitofsky, Morena se mantiene como el partido con mayor preferencia entre las personas que habitan la CDMX, además, dicho estudio también reveló que los perfiles del partido guinda superan hasta por 20 puntos a los de la alianza PAN, PRI y PRD. En Mitofsky se presentaron dos careos para la Jefatura de Gobierno, el primero fue entre el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, con 47.3% de los votos; y el alcalde de BJ, Santiago Taboada; con 26.2% de votos. [Basta](#)

Intentan robar con arma falsa

La coordinación entre guardias de seguridad privada y policías capitalinos llevaron a la captura de un par de sujetos que asaltaron una joyería en Plaza Las Antenas, ubicada en Periférico Oriente, en Iztapalapa. **Omar García Harfuch**, titular de SSC, confirmó la detención de los hombres y la recuperación del botín. Reconoció que el personal de seguridad privada de ese centro comercial actuó con celeridad y notificó a la SSC desde el primer momento. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Más por Más](#)

Alcaldía Cuauhtémoc y Gobierno de CDMX disputan foro

Existen grupos de personas dedicadas a vandalizar inmuebles y monumentos en la alcaldía Cuauhtémoc, el caso más reciente fue el Foro Lindbergh, ubicado en la colonia Hipódromo Condesa, denunció Sandra Cuevas. En conferencia, la alcaldesa exigió la intervención del titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, para que redoble la vigilancia en el lugar. [El Universal](#) / [24 Horas](#) / [El Gráfico](#) / [Récord](#) sin mención: [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / Columna Binoculares [El Gráfico](#)

Drones: Tecnología contra la inseguridad

Combatir la inseguridad y prevenir la comisión de delitos es el trabajo de los 24 elementos que integran la Unidad de Inteligencia Aérea Águila, quienes laboran con ayuda de seis drones de última generación. De acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la unidad ha concluido más de mil operaciones desde su creación, con una eficiencia del 90% en las investigaciones que derivan en operativos y detección de objetivos prioritarios. El Jefe Águila precisa que la utilización de drones da la posibilidad de incursionar en zonas de difícil acceso y disminuir el riesgo para el personal de campo. [Más por Más](#)

Detienen a dos hombres luego de una persecución en VC

Un enfrentamiento entre agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** e integrantes de la Unión Tepito, permitió la detención de un sujeto identificado como "El Dither" y dos hombres más, sobre Ferrocarril Industrial, en la colonia Merced Balbuena, alcaldía Venustiano Carranza. El sujeto fue atendido por paramédicos debido a una lesión de arma de fuego y trasladado a un hospital en calidad de detenido. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

08 de agosto de 2023

Caen dos presuntos sicarios; asesinan a uno, hay 2 heridos

Dos hombres que viajaban a bordo de una motocicleta, quienes probablemente se encuentran relacionados con el homicidio de un hombre y las lesiones causadas a dos personas más con disparos de arma de fuego, en calles de la colonia El Manto, alcaldía Iztapalapa fueron detenidos por policías uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La detención se logró con apoyo de efectivos municipales sobre calle Benito Juárez, en la colonia Atlacomulco, del municipio de Nezahualcóyotl. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Deja choque 21 heridos

Se registró un fuerte choque entre un camión de carga y un autobús de pasajeros, en la colonia Agricultura, alcaldía Miguel Hidalgo, lo que dejó 21 personas lesionadas. Las víctimas fueron atendidas por equipos de emergencia y trasladadas a distintos hospitales en ambulancias del **ERUM**, Cruz Roja y de la alcaldía. Los dos conductores fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Arrolló y mató a transeúnte

El conductor de un vehículo, atropelló y mató a un transeúnte en avenida Minas, al cruce con la calle Tercera Cerrada de Minas, en la colonia Armida, alcaldía Álvaro Obregón. Al lugar acudieron paramédicos del ERUM, quienes diagnosticaron que ya había dejado de existir. En tanto, **policías de la SSC** detuvieron en el lugar al conductor del vehículo implicado. [La Prensa](#)

Trailero arrolla y mata a biker

El conductor de un tráiler que conducía a exceso de velocidad arrolló y mató a un motociclista sobre avenida Plutarco Elías Calles, de la colonia Nativitas, alcaldía Iztacalco. Tras una persecución el responsable fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Destaca AO baja en delitos

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, informó que su gobierno es el que más recursos destina al tema de seguridad. Destacó que, al cierre de julio, los delitos de alto impacto se redujeron 30% con relación a julio de 2021. Por lo anterior, mencionó, Blindar AO sigue dando buenos resultados, y refrendó su compromiso de no bajar la guardia en esta materia, ya que la tranquilidad de las familias es prioridad de su gobierno. [El Universal](#)

Columna Estrictamente Personal: La escopeta de Santiago Nieto / Raymundo Riva Palacio

Santiago Nieto le dio una entrevista a Milenio que contiene algunos datos muy interesantes, que salen a la luz pública gracias a su indiscreción, como la lista de los cinco altos funcionarios contra los que el CJNG planeó atentar en 2021, que fue dada a conocer en una reunión del gabinete de seguridad en Palacio Nacional por el director del Centro Nacional de Inteligencia. Entre ellos el ataque a **Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad y Protección Ciudadana capitalina. [El Financiero](#)

Columna Saber Político: García Harfuch y las encuestas / Raúl Avilez Allende

Omar García Harfuch, secretario de Seguridad Ciudadana sigue punteando en las encuestas de la CDMX, cuando de candidato se trata. Cuando se habla de mujeres, la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Marina Brugada es la que sigue muy arriba. Lo interesante es que cuando se miden ambos, sale airoso Omar; pero lo aún más interesante, es que él ha dicho fuerte y claro que no le interesa gobernar la Ciudad. [Contra Réplica](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Manual específico de operación del Comité Técnico de la Penitenciaría de la Ciudad de México, con número de registro MEO-219-SPECL-22-SSC-B4EC2AD. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)



Síntesis de medios

08 de agosto de 2023

Policiaco

Hallan bolsa con restos humanos

Cuatro bolsas negras de plástico con restos humanos fueron encontradas en un bajo puente de la Unidad Habitacional Tlatelolco, en Insurgentes Norte, alcaldía Cuauhtémoc. Peatones llamaron a los policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que acordonaron el perímetro. [El Sol de México](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Muere un motociclista al estrellarse contra árbol

Un motociclista murió al derrapar sobre avenida Aquiles Serdán, en la colonia Ángel Zimbrón, alcaldía Azcapotzalco. Tras una revisión paramédicos confirmaron el deceso, el lugar fue resguardado por **elementos policiacos**. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Localizan cadáver

El cuerpo de una mujer fue localizado entre dos autos estacionados en calle Huitzilín, en la UH Peñón Viejo, alcaldía Iztapalapa. **Policías** del Sector Oasis se presentaron al lugar, paramédicos confirmaron el deceso por visibles heridas lacerantes en el torso. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Sistema Penitenciario

De prisión a una boda en Los Pinos

Como parte de la segunda edición del Festival Iberoamericano de la Libertad, la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** y el Instituto de Reinserción Social capitalina en coordinación con Registro Civil, celebraron una boda colectiva, "Amar es Libertad", entre 14 personas, en la casa Miguel Alemán, del complejo cultural Los Pinos, en el Bosque de Chapultepec. [24 Horas](#)

Avalan ocho dictámenes pro mujeres

Las participantes del Parlamento de las Mujeres 2023 del Congreso de la CDMX, en su tercera sesión plenaria, aprobaron ocho dictámenes en materia de educación, prevención de la discriminación, salud mental, vivienda y derechos de grupos vulnerables como indígenas e hijas e hijos de **madres en reclusión**. Además, se aceptó un dictamen para realizar modificaciones a la **Ley de Centros Penitenciarios de la CDMX** y al Código Civil local, a fin de fortalecer la protección de las y los infantes, en los casos donde sus padres o tutores se encuentren cumpliendo condenas en centros de readaptación social. [La Prensa](#)

Justicia

Acumulan 68 casos de violencia obstétrica

La CDMX suma, por lo menos, 68 casos de violencia obstétrica con múltiples víctimas. Uno de estos lo padeció una mujer que, en 2018, llegó al Hospital General de Ticomán, referida desde un centro de salud de la CDMX, ambos de la Sedesa. El maltrato siguió en la FGJ, donde acudió a denunciar y fue revictimizada, sin que haya avances de la investigación. [Reforma](#)

Desaparece exjugador de Pumas

La Fiscalía capitalina emitió una ficha de búsqueda para localizar a Diego Rodríguez, El Kalusha, y de su cómplice Fernando Conteras, El Choc, quienes están relacionados con narcomenudistas de las alcaldías Coyoacán y Xochimilco. Ambos están reportados como desaparecidos. [Basta](#)



Imagen Destacada

máspormás

DRONES: TECNOLOGÍA CONTRA LA INSEGURIDAD

